

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を ◆



のぼる ししくら登県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

穴倉議員 千葉港は、外
環道、東関道、京葉道路、
圏央道などの交通網の中心
に位置していることから、
混雑する都心を通ることな
ど、関東各地へのアクセスが
可能であり、圏央道や新湾
岸道路の整備が進展した際
には、千葉港への道路アク
セスが飛躍的に向上するこ
とが期待される。

千葉港は、陸、海、空の
結節点であり、更なる道路
アクセスの向上や空港との
連携も見込まれており、本
県の物流拠点として成長す
ることが期待される。
そこで伺う。千葉港の更
なる利用促進のため、どの
ような取組を行っているの

穴倉議員 千葉港は、外
環道、東関道、京葉道路、
圏央道などの交通網の中心
に位置していることから、
混雑する都心を通ることな
ど、関東各地へのアクセスが
可能であり、圏央道や新湾
岸道路の整備が進展した際
には、千葉港への道路アク
セスが飛躍的に向上するこ
とが期待される。

千葉港は、陸、海、空の
結節点であり、更なる道路
アクセスの向上や空港との
連携も見込まれており、本
県の物流拠点として成長す
ることが期待される。
そこで伺う。千葉港の更
なる利用促進のため、どの
ような取組を行っているの

千葉港の利用促進に向けて



12月県議会一般質問に登壇した穴倉議員

穴倉登県議（千葉市花見川区・8期）は、12月定例議会の一般質問に登壇し、花見川区の治安情勢や千葉港の活用促進、縄文貝塚についてなど、多項目にわたって県民・市民の立場から県執行部の考え方をただしました。その概要をお伝えします。

穴倉議員 花見川区は、千葉西警察署と千葉北警察署が管轄しており、我々住

民の安全安心の生活を守つ
ていただいている。

一方で、県内の治安情勢

は、昨年、凶悪犯罪が連續
して発生したほか、令和7年上
半期の特殊詐欺の被害額は

穴倉登県議（千葉市花見川区・8期）は、12月定例議会の一般質問に登壇し、花見川区の治安情勢や千葉港の活用促進、縄文貝塚についてなど、多項目にわたって県民・市民の立場から県執行部の考え方をただしました。その概要をお伝えします。

穴倉議員 花見川区は、千葉西警察署と千葉北警察署が管轄しており、我々住

民の安全安心の生活を守つ
ていただいている。

一方で、県内の治安情勢

は、昨年、凶悪犯罪が連續
して発生したほか、令和7年上
半期の特殊詐欺の被害額は

花見川区、安全安心な市民生活を

過去最悪であった。

また、知事部局で実施した

「令和6年度県政に関する世

論調査」によれば、地域の犯

罪発生状況は「多くなったと

感じる」との回答が令和4年

度の調査と比較して約2倍に

増えるなど、県民の体感治安

は悪化しているものといえる。

とりわけ、昨年中の花見

川区における特殊詐欺の発

生件数と被害額が千葉市6

円であり、検挙件数は12件

となっています。

件であり、そのうち64・7パ

ーセントである209件を窃

盗犯が占めていることです。

そのほか、特殊詐欺につ

いては、認知件数が33件、

セセトである209件を窃

盗犯が占めていることです。

そのほか、特殊詐欺につ

いては、認知件数が33件、

